
 

 

  

JAHRESBERICHT DER GESCHÄFTSSTELLE 

 

Das Jahr 2019 hat einige Änderungen personeller wie auch organisatorischer Natur mit sich gebracht. Zwi-

schen der Wahl von neuen Gesichtern in den Zentralvorstand, dem Arbeitsantritt von Christine Zoppas als 

Fachstellenleiterin Nachwuchs und Ausbildung, dem Umzug des SSB-Materiallagers von Trubschachen 

nach Ittigen bei Bern und dem Beginn der Europäischen Mannschaftsmeisterschaft in Batumi, Georgien, 

durfte ich Anfang September 2019 das Amt des SSB-Geschäftsführers übernehmen. 

 

Von Eingewöhnungszeit keine Spur, standen doch bereits die ersten wichtigen Aufgaben an. Partien muss-

ten für die Führungsliste gewertet, Mahnungsläufe gestartet und internationale Turniere organisiert werden. 

Mit der Gründung einer Schiedsrichter-Kommission hat der SSB in diesem Jahr einen grossen Schritt in 

Richtung Professionalisierung des Schiedsrichterwesen in der Schweiz und Erfüllung der strengen FIDE-

Richtlinien gemacht. 

 

Wie schon Zentralpräsident Peter Wyss in einem SSZ-Editorial erwähnt hat, weht auf der Geschäftsstelle nun 

ein frischer Wind. Diesen wollend mitnehmen und Insbesondere in den Bereichen Rechnungswesen, Funkti-

onärsschulungen, Schiedsrichter-Ausbildung, Corporate Identity und Social Media soll unser Wandel spür-

bar sein. Die Zusammenarbeit mit unserem Treuhänder bei der BDO AG; die uns seit diesem Jahr vertritt, 

läuft hervorragend und verschiedene Projekte zur Verbesserung der Buchhaltung und Administration liegen 

in der Pipeline. 

 

Ich freue mich darauf, zusammen mit meinen Kolleginnen und Kollegen im Zentralvorstand aktiv zu wirken 

und den Schachsport in der Schweiz moderner und attraktiver zu gestalten und danke euch Turnierleitern, 

Kaderspielern, Zentralvorstandsmitgliedern, Funktionären, Ehrenmitgliedern und all unseren Mitgliedern, die 

als Motor des Schweizerischen Schachbundes unsere Aktivitäten erst möglich machen, für die herzliche 

Aufnahme, die gute Zusammenarbeit und den lieben Kontakt. 

 

Ein grosser Dank geht ebenfalls an meinen Vorgänger Maurice Gisler, der sich viel Zeit für die Einarbeitung 

genommen hat und mir in vielen Belangen mit Rat und Tat zur Seite stand und meine Bürogenossin Christine 

Zoppas für die wertvollen Inputs und Ideen. 

 

Oliver Marti, Geschäftsführer 
 

  


